
PARTIE OFFICIELLE

DÉCÈS

Son Éminence recommande aux prières du clergé et des fidèles :

M. l'abbé Louis-Honoré Carrier, curé de Saint-Séverin de Beauce, décédé en sa paroisse, samedi le 27 mars courant, à l'âge de 49 ans et 4 mois. Il était membre de la congrégation de la Sainte Vierge du Collège de Lévis, de la société ecclésiastique de Saint-Joseph, et de la société d'une messe (section diocésaine).

PARTIE NON OFFICIELLE

CAUSERIE DE LA SEMAINE

L'ENCYCLIQUE "RERUM NOVARUM"

ÉTUDE ET COMMENTAIRES

I

Benoît XV et l'encyclique de Léon XIII sur la condition des ouvriers

Lors des fêtes solennelles qui ont marqué, à Rome, en août 1919, le 25^{ème} anniversaire de l'Association ouvrière de S. Joachim, S. S. Benoît XV a prononcé un discours des plus importants, au cours d'une audience accordée aux membres de l'Association jubilaire. Après avoir rappelé que "l'Association ouvrière de Saint-Joachim s'aida du bronze et du marbre pour transmettre aux plus lointaines générations les enseignements émanés de cette chaire de vérité sur la condition des ouvriers", le Pape félicita l'Association de s'être toujours conformée, depuis sa fondation, "à ces règles directrices de l'action sociale", et il ajouta : "Nous rappelons avoir déjà proclamé, une autre fois, que l'Encyclique *Rerum Novarum* conserve encore aujourd'hui toute sa valeur primitive; et si quelque chose nous étonna alors, ce fut la surprise que Notre déclaration parut causer à quelques-uns.